

タテヤマンが伝える



山車巡行



酒田まつりの醍醐味は何と言っても山車巡行（だしじゅんこう）よね。工夫を凝らした山鉾・山車が酒田ばやしに合わせ酒田市内を巡行するの！今年は51団体3000人を超える酒田市民で彩られた山車巡行だったのよ！



老若男女みんなが参加する山車巡行なんだよね！山鉾だけじゃなく、各団体いろいろな山車で酒田まつりを彩るんだ！そう言えば、大きい獅子もいるんだよね！



僕の額にも飾られているけど、酒田の大獅子だね！みんなも子供の頃、大獅子にパックンしてもらった事があるんじゃないかな・・・？



酒田の大獅子

巨大な獅子頭は、古くから悪病・災害除けの霊獣とされており、繁栄と防災の願いを込めて作られたもので「酒田大獅子」と呼ばれており、大獅子（黒・赤の2対4体）と仔獅子（黒・赤の2対4体）がいる。無病息災の願いを込め、多くの親子連れが子供を大獅子の口の中に入れ、噛んでもらおうと集まります。

ところで・・・獅子の名前を知ってるかな？

黒大獅子「山王」「松」

赤大獅子「日和」「桜」

黒仔獅子「みなと」赤仔獅子「まい」

紺仔獅子「海」朱仔獅子「小波」



山車巡行の写真ね！賑わいが伝わるわ！あら？この船の形をしたのは何？これも酒田まつりの山車なのかしら？



それじゃあ、次回はこの山車「日吉丸」を教えよう！

